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Не допускать разрыва > 
между косовицей и обмолотом!

СЕГОДНЯ В ИОЛЕ
ф  ХЛЕБОРОБЫ Цимлянского 

откормсовхоза скоспли на свал хле
ба более чем на 6000 гектарах. В 
поле ежедпевно работает 20 комбай
нов. Хорошо трудятся комбайнеры 
братья В. Е' и Н. Е. Демидюк. При 
сменном задании 18 гектаров, они 
зп день укладывают хлеба в валки

на 60 гектарах, качество хорошее.
В хозяйстве применен групповой 

метод уборки хлебов. Высокой вы
работки на косовице добивается 
звено комбайнеров М. Липник, 
В- Крнвошлыков, И. Картоношко. 
За день оно скашивает хлеба на 
площади 70 гектаров.

Ш ШИРИТСЯ фронт уборочных 
работ в колхозе имени Карла Марк 
са. Комбайнеры скоспли на свал 
свыше 2000 гектаров хлебов- Пер

венство в соревновании механиза
торов удерживает комбайнер Л. И. 
Гладков- За четыре дня он скосил 
на свал 260 гектаров зерновых.

% ЗАВЕРШАЮТ косовицу хлебов 
в колхозе «Большевик». Эта работа 
выполнена почти на 9000 гектарах-

Хлеборобы подобрали н обмоло
тили валкн на площади около 
1000 гектаров. Намолочено почти 
17000 центнеров зерна.

1а контроле совхоз «,
в о зм о ж н о сть  хлеборобам  
отделения в л у ч ш и е  ср о 
ки  у л о ж и т ь  в вал ки  хле  
ба, по до бр ать  и обм оло
т и т ь  и х  более чем на 
1000 ге к т а р а х  из 1.682 
п л а н о в ы х . С ейчас на 300 
ге к т а р а х  хлеба по дхо дя т 
в ва л ка х .

»

Неплохой па отделении 
намолот зерна. В первые 
дни уборки получено его по 
18 центнеров с гектара, а с

ХЛЕБОРОБСКАЯ
С Т Р А Т Е Г И Я

ВЛАДИМИР Тихонович 
хмуро взглянул па все в 
тучах небо, стряхнул с 
одежды капли дождя- 

— Трудно примениться 
| к  нынешней погоде, — 

говорит он. — Выйдут 
комбайны в поле, а тут 
дождь. И хотя он иногда 
бывает совсем небольшим, 
все равно мешает- Особен
но затрудняется подбор п 
обмолот валков. И все же 
уборку мы не прекраща

вшем. Переводим комбайны 
на косовицу озимой пше
ницы- И увлажненная она 
хорошо укладывается в 
валки. В этом году хлеба 
созревают не одновремен
но. Если умело маневриро
вать техникой, можно во
время убрать пх и не до
пустить потерь-

Владимир Тихонович 
Пустовой руководит треть
им отделением мясосовхо
за «Добровольский». Он
много делает, чтобы ж ат
ву провести быстро и 
качественно.

И спол ьзован ие  ка ж д о 
го  п о го ж е го  часа, пр од
л ение ра б оч его  д ня ком 
б ай неро в  до гл уб о ко й  но
чи , м аневри  р о в а н и е 
т е х н и к о й  —  все это  дало

каждого из 100 гектаров 
озимой пшеницы, посеян
ной по парам, собрано по 
30,2 центнера полновесно
го зерна.

Через три-четыре для 
уборка зерновых колосо
вых культур на отделении 
будет завершена. Залог 
этому — высокопроизво
дительный труд механиза
торов- Старейший комбай
нер совхоза С. Е. Калюж
ный косит хлеба на свал 
на 40—48 гектарах при 
норме 20 гектаров- Почти 
в два раза перевыполняют 
сменные задания при пря
мом комбайтгро в а н и п 
В. П. Кравченко и М- Д. 
Малахов.

На несколько дней поз
же начали уборку хлебов 
на первом отделенпп сов
хоза. Н о: и здесь с первых 
дней механизаторы взяли 
высокий темп в работе- 10 
уборочных агрегатов нахо
дятся в поле с рассвета и 
до 23—24 часов ночи. Уп
равляющий отделением 
Я. И. Любимый и агро
ном Н. В- Великанов уме
ло использует технику.

Здесь; заранее были обсле
дованы поля, установле
но, каким способом и где 
их косить. Низкорослый 
ячмень решено убирать 
прямым комбайнировани- 
ем.

За пять рабочих дней 
хлеба на отделении уб
раны более чем на 400 
гектарах из 2000 плано
вых- Кроме того, озимая 
пшеница и ячмень дозре* 
вают в валках на площади 
1200 гектаров. Хлеборобы 
рассчитывают подбор п 
обмолот валков завершить 
за шесть рабочих дпей. 
Если все будут .работать 
так, как И. И. Мыльни
ков, А- И. Шарунов, ко
торые сменные задания 
выполняют па 200—250 
процентов, то уборка бу
дет завершена раньше:

/  Хлеборобы  всего  сов- 
\  хоза  б о р ю тся  не то л ь ко  

за со кр а щ е н и е  ср о ко в  
ж а т в ы  хлебов, но и за 
вы со ко е  ка ч е ство  ко со 
в и ц ы  и обм олота. К аж до
м у ко м б а й н е р у  вы дан ы  
тал о н ы  кач ества . Если 
ком б ай нер  д о п у с ти т
б р а к , то  в о зн а гр а ж д е н ие  
ем у со кр а щ а е тся . Но по 
ка  н и к т о  не д о п усти л  
б рака  на косо виц е  и об
молоте вал ков .

Хлеборобскую страте
гию, применяемую па 
третьем и первом отделе
ниях, взяли на вооруже
ние все механизаторы 
совхоза. Они расширяют 
(Ьгюнт уборочных работ, 
добиваются отличного ка
чества косовицы и обмо
лота хлебов, стремятся 
досрочно выполнить план 
сдачи зерна государству. 
Всего по совхозу хлеба 
скошены уже ца площади 
6000 гектаров из 8874 пла- 
повых. Обмолочены валкп 
на 2000 гектарах- Государ
ству сдано около 1000 
тонн хлеба.

В. СТЕПНОЙ.

Уборку колосовых в кол
хозе «гКлич Ильича> ведут 
27 агрегатов. Ежедневно 
уборочные площади сокра
щаются более чем на 700 
гектаров. Косовица ведет
ся групповым методом.

Наибольшей выработки 
добился механизатор Бо
рис Рабичев. За день он 
скашивает на свал до 56 
гектаров хлебов. Это со
ставляет более 300 процен
тов сменной нормы. В 
честь передовика у глав
ной конторы колхоза под
нят флаг трудовой славы. 
Значительно перевыполня
ют нормы Виктор Филимо
нов, Василий Кендысь, 
Петр Трофимов, Тихон Во
робьев и многие другие 
земледельцы. «

Комбайнер Виктор Лап
тев со своими помощни
ками Владимиром Синко- 
вец и Владимиром Водола- 
зовым решил попробовать 
свои силы в работе на двух 
комбайнах. И, хотя погода 
не балует хлеборобов, оба 
агрегата перевыполн я ют 
нормы.

АМЯ В Н О В Ь !  
ЛИТЕЙЩИКОВ

А М ЕЧА ТЕЛ ЬН Ы -
МИ показателями 

встречают свой празд
ник литейщики опытно
экспериментального за
вода. Полугодовое за 
дание коллектив литей 
ного цеха выполнил на 
102,5 процента, выдав 
почти 1100 тонн стали 
и 454  тонны чугунного 
литья. План по произ
водительности труда! 
выполнен на 103,2 про
цента — на три процен 
та больше, чем преду
сматривалось обязатель 
ством на первый год 
пятилетки.

Коллектив работает 
ритмично, из месяца в 
месяц добиваясь высо
ких показателей. Вто
рой- квартал подряд 
ему присуждаются пере 
ходящее Красное зна
мя завода и денеж ная 
премия, как победите
лю в социалистическом 
соревновании.

С опережением гра- 
трудятся ли

тейщики и в этом ме
сяце. К 15 июля месяч 
ный план выполнен на 
51 ,4  процента.

Больш ая работа про
водится в цехе по вы
полнению требований 
Письма ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
по усилению режима 
экономии и бережли
вости. Приняв обяза
тельство сэкономить за

год тысячу рублей го
сударственных средств, 
литейщики уже сэконо
мили 673 рубля. А  с 
начала смотра эконо
мия составила ^2 .3 5 5  
рублей.

Литейщики ведут 
упорную борьбу за до
срочное выполнение за
даний пятилетки. Осо
бенно хорошо трудится 
бригада сталеваров, 
возглавляемая В. И.

, Абакумовым. По ито
гам работы в июне 
бригаде присуждено 
первое место в соцсо
ревновании по заводу с 
вручением Почетной 
грамоты. Среднесмен
ная выработка стале
варов составляет 170 
процентов.

Почти по две нормы 
в смену выполняют фор 
мовщики М. И. Коро
вин и ударник коммуни 
стического труда А. М. 
Личинхай, стерженщ и
ца. ударник коммуни
стического труда В. И. 
Полунина.

Коллектив литейного 
цеха намерен не усту
пить первенства в соц
соревновании, удер
ж ать за собой перехо
дящ ее Красное знамя.

П. ЗУБКОВ, 
наш внешт. корр.

НА СНИМКЕ: фор
мовщик М. И. Коровин 
(слева)и  сталевар Л. А. 
Смирнов.

Фото А. Бурдюгова.
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Р Е Д А К Ц И И
О Т В Е Ч А Ю Т

Так называлась корреспонденция, опуб
ликованная в № 98 нашей газеты. В ней 
колхоз «Волыпевик» был подвергнут кри
тике за заготовку некачественного сена 
и сенажа, за плохое использование се
ноуборочной техники-

Как сообщил в редакцию секретарь 
парткома Н. М. Крохин, корреспонденция 
оосуждалась на заседании парткома. 
Факты подтвердились. Главный агроном 
колхоза В- Н. Гуляев строго предупреж-

„В скирдах только стебли“
ден. Партком обязал его устранить отме
ченные недостатки.

В настоящее время в хозяйстве улуч
шена технология заготовки грубых и соч
ных кормов, больше внимания уделено; 
улучшению их качества. У мест зимовки 
скота сложено в скирды 1400 тонн сена, 
в том числе прессованного — 120 .тонн и, 
искусственной сушки — 157 тонн. На 
фермах заложено 950 тони сенажа — на 
750 тони больше плана-

Во второй 
бригаде 
овощесовхоза „Волгодонской“

Растут ^ 
бурты зерна

С раннего утра до позд 
ней ночи подходят грузо
вики с зерном Нового 
урожая к току бригады. 
Очищенный хлеб быстро 
отправляется на хлеб о- 
приемный пункт. Работа

на току организована в 
две смены. Очистка зер 
на выполняется при по 
мощи двух зерноочисти
тельных машин «ВИМ». 
Уже очищено 100 тонн 
гороха и 200 тонн озимой 
пшеницы из 500 тонн на
молоченных.

В полтора-два раза пе
ревыполняют сменные 
задания йо очистке зерна

Т. П. Гладкова и Н. К. 
Чудинович. До 40 тонн 
зерна от комбайнов на 
ток успевает перевезти  
за  световой день шофер 
«ГАЗ-ЭЗ» М. Чудинович и 
свыше 30 тонн—водитель 
«ЗИС-150» Н. Котюхин.

Коллектив бригады на
чал сдачу хлеба государ
ству.

К концам 
загонок

Комбайн с поля—плуг 
в борозду. Этому прави
лу следуют хлеборобы  
бригады. Как только по
ля покидают зерноубо
рочные комбайны, трак
тористы В. Терешкии и

А. Киреев трактором 
«Т-4» и тросовой волоку
шей стягивают солому к 
концам загонок. Они же 
потом и пашут освобож
денные от соломы участ
ки, стремясь не допу
стить пересыхания' поч- 
вьь
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производства!
Агитстраница 
«ЛЕНИНЦА» 
Выпуск 3. 
Промышленность

« Г л ш и  задача пятилетки состоит i  тон, чтобы обеспечать зна
чительный подъем материального и культурного уровни жизни на
рода на основе высоких темпов развития социалистического производ
ства, повышения его эффективности, научно-технического прогресса 
и ускорения роста производительности труда».

(Из Отчетного доклада ЦК КПСС XXI V съезду партии).

Для тебя, 
лектор,
политинформатор,
агитатор.

На базе предыдущих достижений
Рабочие промышленных предпри

ятий района задания восьмой пя
тилетки по реализации промышлен
ной продукции выполнили досроч
но, {'сентября 1970 года.

За пятилетие объем промышлен
ного производства возрос по срав
нению с предыдущей пятилеткой на 
63,8 миллиона рублей.

Сверхплановой продукции было 
произведено почти на 1 0  миллионов 
рублей. В юбилейном году было ре

ализовано промышленной продукции 
на 40,3 миллиона рублей.

На прочном фундаменте преды
дущих достижений строятся планы 
девятой пятилетки.

Валовая «продукция промышленно
го производства в текущем году со
ставит 43,5 миллиона рублей, а в 
конце пятилетки —  более 50 мил
лионов.

Объем валовой продукции про
мышленности района за пятилетие

вырастет до 2 4 2  миллионов руб1 
лей, а реализация —  до 2 2 1  мил
лиона.

Прирост валовой продукции пре
дусмотрен за пятилетку на 10  мил
лионов рублей, из них 6 7  процен
тов —  за счет повышения произво
дительности труда.

План первого полугодия 1 9 7 1  го
да промышленность района выпол
нила на 1 0 4  процента, выпустив 
продукции на 2 1 ,2  миллиона рублей.

Выработка
энергии

Гндроэнер г е т н к и  
Цимлянска в юбилей* 
ном 1970 году дали 
стране электроэнергии 
на 11 процентов боль
ше, чем в 1965 году. 
Производительн о с т ь  
труда при этом воз
росла ка 48  процен
тов.

В новой пятилетке 
цимлянские энергети
ки планируют ежегод
но давать стране 700  
тысяч киловатт-часов 
электроэнергии.

Коллектив гидро
станции разработал 
мероприятии по выиол 
нению пятилетки. В 
целях повышения про 
изводительиости тру
да персонал обучает
ся вторым професси
ям. За пять лет бу
дет обучено 25  рабо
чих.

За первое полуго
дие энергетики райо
на дали стране 381  
тысячу кнловатт-часов 
электроэнергии, вы
полнив задан ше на 103  
процента.

Производство земснарядов
Продукция Ц имлян

ского ремонтно-механиче
ского завода широко из
вестна не только в стра
не, но и за  ее предела
ми. Цимлянские земсна
ряды работают на нефтя 
ных месторождениях Си
бири, Дальнего Востока, 
Демократической респуб
лики Вьетнам.

Коллектив ремонтно
механических мастерских 
досрочно выполнил вось
мую пятилетку. В конце 
1970 года ремонтно-ме

ханические мастерские 
были преобразованы в 
завод.

В девятой пятилетке 
сталелитейный цех заво
да будет давать на 4,5  
тысячи тонн литья в год 
больше, будут построе
ны подъездная бетонная 
дорога длиною в полто
р а  километра, кислород
ный склад.

З а  пятилетие завод из 
готовит и отправит заказ 
чикам 53  земснаряда раз 
личных марок, десять пе

рекачек и столько же 
плавучих подъемников. 
2200 тонн плавучих грун 
топроводов, сотни адетал 
лических лодок, модерни 
зирует отдельные узлы 
54  земснарядов, произве 
дет ремонт многих реч
ных и озерных судов.

В девятой пятилетке 
производительность тру
да возрастет почти на 37 
процентов, прибыль со
ставит около 2,5 милли
она рублей.

6 БОРЬБЕ
ЗА ЗНАК КАЧЕСТВА
Цимлянские ковры 

появились совсем не
давно, в прошлой пяти
летке, но уж е успели 
завоевать симпатии по
купателей. Спрос на 
цимлянские ковры т е 
лик.
1 Принято решение р е

конструировать пря: 
дильно-ткацкую фабри
ку. Выпуск ковров к 
концу пятилетки будет 
доведен до 7 6 0  тысяч 
квадратных метров. За  
пять лет будет изготов 
лено 3 миллиона 4 1 4  
тысяч квадратных мет
ров ковров и 5 1 3 8  тонн 
пряжи. Объем реализа
ции в действующих оп
товых ценах составит 
около 5 5  миллионов 
рублей. Это на 25 мил
лионов рублей больше, 
чем в предыдущем п я 
тилетии.

Производительн о с т  ь 
труда на фабрике воз

р астет  на 3 6 ,5  п р о ц ен 
та, п р и бы ль  составит у  
около  ВОСЬМИ миллио- &
нов рублен .

пред- \Это позволит 
приятию вложить до
полнительные средства 
в развитие производст
ва, на социально-куль
турное и жилищно-бы
товое строительство. 
Кроме реконструкции 
строительства новых це
хов, будет построено 
общежитие д л я  моло
ды х рабочих на 2 3 8 5  
квадратных метров, жи
лые дома общей пло ^ 
щадью 6 7 5 8  квадрат- i 
ных метров и Дворец 
Культуры на 4 5 0  мест. /.

Цимлянские ковров- Й 
щики намерены добить- Й

своей ^сокого к ач ества  
продукции и присвое 
ния ей государственно  
го З н а к а  кач ества .

Сборный железобетон
Всего лишь три года 

назад возникли корпуса 
завода железобетонных 
изделий. В 1970 году 
коллектив завода произ
вел 5332  кубометра сбо
рного железобетона и 
450 кубометров неарми- 
рованных изделий.

Д альнейш ий рост про
изводства ценных строй
материалов невозможен 
без мощной собственной 
базы, поэтому на ее рас
ширение и освоение бу
дет израсходовано в годы

пятилетки 856  тысяч руб
лей.

Затраты  окупятся бы
стро. Уже в текущ ем го
ду будет произведено 
6800  кубометров ж еле
зобетона и неармирован- 
ных изделий, а в после 
дующие годы — по 1 0 — 
12 ты сяч кубометров.

Всего за пятилетие Су
дет произведено около 50 
ты сяч кубометров сбор 
ного железобетона и не- 
армированных изделий 
для строителей района.

Пищевая промышленность
Выработка кондитер

ских изделий районным 
пищекомбинатом в теку
щем пятилетии возрастет 
на 151,6 процента, у ж е  
в текущ ем году будет 
изготовлено 150 тонн раз 
личных сортов пряников 
и печенья и 320  тонн 
конфет. В 1975 году их 
производство увеличится 
на 200  тонн. Рост пре
дусмотрен за счет повы
шения производительно
сти труда, лучшего ис
пользования производст

венных площадей и более 
интенсивного использова
ния оборудования.

Колбасных изделий в 
конце пятилетки будет 
произведено 22 тонны, 
кукурузной палочки — 
86 тонн, растительного 
масла — 190 тонн.

Кроме того, намечает
ся выработка виномате 
риалов и фруктовых со
ков цеха первичного ви- 

, ноделия за счет реконст
рукции в объеме 500 

тонн.

Выпуск 
товаров 
народного , 
потребления

РАБОЧИЕ швейной фабрики Цим 
лянского промкомбината в этом го
ду произведут 157 тысяч халатов, 56 
,тысяч школьного платья, 40 тысяч
школьных халатов, 43 тысячи платья 
для детей ясельного возраста и бо
лее девяти тысяч пододеяльников.

Начато сооружение второго кор
пуса швейной фабрики. После за
вершения его строительства цеха

будут оснащены новым технологиче
ским оборудованием, что даст воз
можность поднять производитель
ность труда и увеличить выпуск про 
дукции. К концу пятилетки выпуск 
женских халатов возрастет на 43 
процентов, платья школьного — на 
850 процентов, халатов школьных — 
на 65 процентов.

В настоящее время ведется рекон

струкция кирпичного завода, кото
рый будет к концу пятилетки выпу
скать около трех миллионов штук 
кирпича.

Товары ширпотреба изготавлива
ются также в цехах Романовского й 
Цимлянского мехлесхозов. Преду
смотрены меры по увеличению выпу 
ска их продукции в текущей пяти
летке.

г г

К СТОЛУ ТРУДЯЩ ИХСЯ
В 1970 году Цимлян

ский рыбозавод по срав
нению с 1965 годом почти 
в три раза увеличил вы
пуск продукции и ее реа
лизацию.

Продукция завода поль
зуется особой популярно
стью у трудящихся. В те
кущей пятилетке произ-

Ленинец

водство ее значительно 
увеличится в основном за  
счет рыб местных пород: 
леща, чехони, синца и дру
гих.

В 1 9 7 5  году будет вы
пущено 46,5 тысячи цент
неров рыбы, в том числе 
7,4 тысячи вяленой, 9 ,5  
тысячи копченой и одна 
тысяча центнеров балы
ков. Прирост производства 
составит от 30 до 5 0  
процентов д о  сравнению с  
1970 годом.

Чтобы добиться таких 
показателей, ры бодобы г  
чики построят мощный хо
лодильник в городе Волго
донске, реконструируют  
головной рыбцех в Цим- 
лянске, значительно увели
чив его производственные 
мощности. Производитель
ность труда за пятилетие 
вырастет на 2 4  процента. 
Всего будет произведено 
более 2 0 6  тысяч центне
ров рыбопродукции.

Ремонт техники
Коллектив районного объ

единения «Сельхозтехни
ка» весной этого года пе
реселился в здапие новой 
конторы, которое находит
ся на окраине Цимлян
ска. Здесь же разбиты 
площадки для стоянки ' 
автомашин автохозяйства 
объединения, которое уже 
имеет до' сотни машин- 

Рабочие объединения 
«Сельхозтехника» в теку
щей пятилетке будут еж е
годно ремоитировать . 180 
—195 тракторов различ
ных марок, до 30 автонобн

лей, 62 комбайпа. В годы 
пятилетки будет построе
на современная механи
ческая мастерская для ре 

'монта техники и сельхоз- 
инвентаря.

Груарперевозки авто
транспорта составят 215 
тысяч тонн в год, а гру
зооборот будет доведен
в 1975 году до 6,5 миллио
на тонно-километров. Еже 
годно будет ‘ возрастать 
объем работ, проводимый 
мехитрядом объединения 
па полях колхозов и сов 
хозов района-

Цимлявские
вина

Цимлянские вина из
вестны во всем мире. В 
большом количестве они 
идут на экспорт.

Более 10 медалей за 
воевали каши вина на 
различных международ
ных выставках и кон
курсах. В 1970 году 
двум видам цимлянских 
игристых вин присвоен 
государственный Знак 
начества.

В текущей пятилет
ие винзавод подвергнет
ся реконструкции, бу
дут увеличены его про 
изводственные мощно
сти. Так, если в 1970  
году было произведено 
3,5 миллиона бутылок 
вина, то в последней 
году текущей пятилет* 
ки будет выпущена 
пять миллионов буты
лок, а всего за пятиле
тие — 21,6 миллиона 
бутылок.

Валовая продукция 
возрастет на 51 пр#- 
цент, производитель
ность труда на 47 про
центов. Прибыль за 
пятилетку составит 5.6  
миллиона рублей.

К винзаводу будет 
проложена железнодо
рожная ветка длиной 
шесть километров, раз
вернуто жилищное и 
культурно-бытовое етро 
ительство.
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НА СЛОВАХ 
Й НА ДЕЛЕ

, , Л е н и н е ц "  
на строительстве 
ж и л ь я

В редакцию «Ленин
ца» поступил острый 
сигнал от В. И. Киричен
ко, техника ПТО треста 
«Волгодонскводстрой». В 
письме он сообщает о 
фактах халатного отно
шения ПМК-92 к строи
тельству жилого дома для 
треста по улице Ленина.

'fe начале июля был 
проведен рейд обществен 
ных организаций треста, 
который выявил немало 
недостатков, допущенных 
в ходе работ. Так. мон
тажные работы только 
начаты, а по плану стро
ительства они должны 
быть близки к заверш е
нию, перегородки уста
новлены лишь на пер
вом этаж е — не хвата
ет около 2000  квадрат
ных метров гипсоблоков, 
полы не настланы, двери 
не навешены, крыша по
крыта некачественным 
битым шифером. Ш ту
катурные работы ведутся 
очень медленно...

Казалось бы, после рей 
да руководители ПМК-92 
дцд1жны были пересмот
реть свое отношение к  
строительству дома и при 
пять соответствующие 
меры. Так ли произошло 
на самом деле?

Чтобы выяснить это. 
мы встретились с отдель
ными ответственными то
варищами из ПМК-92, 
побывали на строящемся 
доме.

Первая встреча — с 
секретарем партийной ор
ганизации ПМК Е. И. 
Окуловым. Именно с тем 
человеком, который мог 
объективно рассказать о 
причинах медленных тем- 

' нов строительства дома.» 
Но когда я изложил суть 
дела, п ответ услышал:

— Нет-нет, мы ни в 
чем н е . повинны. Дом не 
финансируется, а зада
рил... Да кто же будет 
работать даром?

Знакомлю его с пись
мом и вновь слышу ка
тегорический ответ:

— Я не согласен ни с 
одной его строчкой.

Может быть, действи
тельно, строитель с т в о 
этого дома оказалось 
« подснежником» ?

Обращаюсь к началь
нику планового отдела 
треста «Волгодонсквод
строй» И. П. А ф анасы
еву.

— Почему же вы не 
финансируете строитель
ство своего дома?

— Как это не финан
сируем? Правда, в про
шлом году была неболь
ш ая задерж ка с авансом, 
но мы уже полностью 
рассчитались. А  в этом 
году на строительство 
было отпущено 387 ты- 
cn'yi рублей, в том числе 
на строительно-монтаж
ные работы — 361 ты 
сяча рублей.

Тов. Афанасьев под

робно объясняет, что за 
прошедшее полугодие 
планом предусматрива
лось выполнить строи
тельно-монтажных работ 
на 240  ты сяч рублей, 
фактически же выпол
нено на 107 тысяч руб
лей, или 44,6  процента к 
плану.

— Итак, — (Иван П ет
рович взял в руки лога
рифмическую линейку),
— если учитывать, что 
каждый рабочий до кон
ца Л д а  выполнит работ 
на 2,5 — 3 тысячи рублей, 
то для окончания строи
тельства в заданные сро
ки необходимо, чтобы, 
начиная с 1 июля, на 
строительстве дома рабо
тало 100 рабочих, в край 
нем случае 80.

Как видим, с финанси
рованием объекта дело 
обстоит нормально. Мо
жет остановка за гипсо- 
блоками?

— З а  нами остановки 
не будет, — говорит сек
ретарь парткома строи
тельных организаций 
«Ростсельстроя» Г. Л. 
Кокарев. — Нами полу
чено 20.000 квадратных 
метров гипсоблоков. По 
мере надобности мы бу
дем без задержки отправ
лять их на строительство.

Дело в том, что «надоб 
ности» в этом не возни
кает: На объекте работа
ют всего восемь рабочих 
и 17 учениц профтехучи
лища. Да и те нерацио
нально используют рабо
чее время.

13 июля в половине 
двенадцатого подходим к 
строящ емуся дому. Р я 
дом с ним около насоса, 
который должен подавать 
раствор на четвертый 
этаж, но «почему-то сло
мался», сидят штукатуры
- - ученицы профтехучи
лища. Вовсю палит солн
це, и разговор их соот
ветственно о том, что не
плохо было бы сейчас 
искупаться... Те, что по
старше, неприязненно 
поглядывают то на на
сос, то на часы. Прибли
жается время обеденного 
перерыва.

—1 Вот так и работаем 
уже вторую неделю, — 
с горечью говорит ма
стер, бригадир ш тукату
ров К. Д. Кнктева. — То 
раствора нет, сидим, без 
работы, то завезут раст
вор, пока его разведем — 
время обедать, а потом, 
сколько там и времени 
для работы остается...

И все же главный ин
женер ПМК Л. А. Кури- 
ленков настроен оптими
стически.

— Сдадим дом к 5 де
кабря, — заверяет он.

А по заверениям н а
чальника ПМК П. М. Мо 
розова, дом можно будет 
заселять уже к 7 ноября. 
Это обещание даж е за 
фиксировано в письмен
ном виде.

Но каждому ясно, что 
всякое заверение должно 
подкрепляться практиче
скими делами. А  дел-то 
как раз пока- и не видно.

В ДРОБОТОВ, 
«am корр.

«

улучшенная»
Птицесовхоз имени 

Черникова заключил 
договор с Семикаракор- 
ским опытно-показа
тельным хозяйством на 
приобретение в этом 
году шести тонн рай
онированных элитных 
семян озимой пшени
цы «приазовская улуч
шенная». Осенью семе
на высокоурожайной 
засухоустойчивой пше
ницы займут около 30 
гектаров полей птице- 
совхоза.

А будущей вееной в 
хозяйстве будут посея
ны элитные семена 
перспективного сорта 
ячменя «одесский-Зб», 
районированные элит
ные семена проса «са- 
ратовское-853». гороха 
«рамон<успй-77».

Растет парк 
дождевалок

Механизаторы Ок
тябрьского випсовхоза 
на днях получили две 
новые дождевальные 
машины «ДДА-100М». 
Дождевальные у с,та
новки смонтированы 
на тракторах «ДТ-75».

Теперь в хозяйстве 
насчитывается шесть 
дождевальных машин.

Новый 
агрегат

На току Романовско
го рнсосовхоза начат 
монтаж нового мощно
го зерноочистительного 
агрегата «ЗАР-5». Мон
таж ведут мехапизато- 
ры совхоза. Агрегат 
вступит в строй к па- 
чалу уборки урожая 
риса.

К этому же времени 
в хозяйстве будет по
строено зернохранили
ще, емкостью 500 тонн

Завтра—День металлурга ^

С Т А Л Е В А Р
ТТ УЧШИЕ по профессии... В их числе г'ородской 

штаб по подведению итогов соревнования назвал 
сталевара Волгодонского опытно-экспериментального 
завода Тихона Николаевича Чудиновича. О нем рас
сказывает сегодня рабочий корреспондент П. И. Ду- 
рицкий. г  •

ЗАХОДЯЩЕЕ солнце 
красными языками пылает
в окнах литейного цеха.
По оно уже не в силах
перебороть яркие сине-жел 
тые отблески, исходящие 
от мощной электрической 
дуги сталеплавильных пе
чей.

Через завалочный люк 
печи видно, как кипит
расплавленный металл.

...Скоростная плавка... 
Зависит она от многих фак 
торов. Но знание дела ста
леваром является решаю
щим. И Тихон Николаевич 
Чудинович, пожалуй, луч
ше других знает, как пра
вильно сварить сталь, ка
кую выбрать дозу компо
нентов: марганца, крем
ния, извести, железной ру 
ды.

Рядом со сталеваром 
его подручный Владимир 
Четвериков. Он зорко сле
дит за приборами. Надо 
держать электрическую ду
гу на точном режиме. И 
Владимир знает, что имен
но от него многое сейчас 
зависит: увеличил темпе
ратуру —  и можешь, ис
портить под печи, снизил 
температуру плавления —- 
металл будет некачествен
ным.

Наконец, из сливного 
люка хлынул в ковши рас
плавленный металл. Лица 
сталеваров озарились улыб 
ками. Спрашиваю:

—  Как сталь? '
—  Отличная! —  с гор

достью отвечает разлив
щик М. Попов.— И притом 
сварили на полчаса быст
рее: при норме 3,5 часа 
мы справились за три.

Анализ химической ла
боратории подтвердил, что 
металл выдержан точно в 
пределах марки.

Какая по счету эта плав 
ка? (I сам Чудинович не 
может ответить, сколько у 
него было вот таких ско
ростных, . ответственных 
плавок за время работы в 
литейном цеху. Но волно
вался он за нее не меньше, 
чем и за ту первую, само
стоятельную плавку, кото
рую выдал более десяти 

«лет назад.
За эти годы пришли 

опыт, умение. II то особен
ное чутье в работе, кото
рое вырабатывается у лю
дей, -изучивших все тонко
сти своей профессии. За 
время работы Чудиновича 
в цеху не было еще слу
чая, чтобы плавка была 
некачественной.

На опытно-эксперимен- 
тальный завод Тихон Чу
динович пришел более 15 
лет назад. Вначале работал 
грузчиком, а с 1958 года 
прочно связал свою судьбу 
с литейным производством. 
Был заливщиком, подруч
ным, а затем освоил про
фессию сталевара.

(' годами росло мастер
ство. Как-то для сборки 
грейдеров сборочному цеху 
понадобилось большое ко
личество ходовых колес.
Месяц был на исходе, а 
литейщики не справились 
с планом. Специалисты под 
считали: одна печь не мо
жет дать нужного коли
чества металла для фор
мовки ступиц этих колес/ 
Вот тогда бригадир Абаку
мов и сталевар Чудинович 
предложили вести плавку
сразу на двух печах. С тех 
пор Чудинович обслужи
вает обе печи.

— Металла производст
ву много надо, ■— говорит 
он. —  Вон сколько на 
конвейере стоит опок, жду 
щих заливки.

Ударник коммунистиче
ского труда, Тихон Нико-.
лаевич Чудинович любит
свою профессию и гордит
ся ею. Труд передового ра
бочего отмечен многими 
благодарностями. Т. Н. Чу
динович награжден Ленин
ской Юбилейной Медалью 
и значком' Министерства 

’ «Отличник соревнования».
В повой пятилетке он 

все свои силы и знания 
направляет на досрочное 
выполнение заданий. Ста
левар рад, что коллектив 
литейного цеха из месяца 
в месяц досрочно справля
ется со своим планом, и 
что это достигается не без 
его участия.

П. ДУРИЦКИЙ,
рабочий опытно

экспериментального 
завода.

К ам енщ и к Ф едор М и
хай л о в и ч  Ш у л ь  (на сним  
не) т р у д и т с я  в бригаде, 
возглавляем ой В. В. Л и т 
вин из стр о и те л ьн о го  
уп р а в л е н ия  № 1. Федор 
и его то в а р и щ и  возво
дят н о р п уса  ж и в о тн о в о д 
ч е с к и х  пом ещ ений  в р и 
совом  совхозе «Р ом анов
с ки й » . К ак правило, ра 
б очий  пе ревы п олня ет 
см енн ы е задания.

Мебели будет больше
Успешно справился со своими обязательствами кол

лектив мебельного цеха Волгодонского горбыткомбина- 
та. Полугодовой план он выполнил на 105 процентов, 
дав населению сверхплановой продукции на четыре ты
сячи рублей. Коллектив цеха поставил перед собой за
дачу: завершить годовую программу к 20 декабря и 
дать сверхплановой продукции на 27,6 тысячи рублей.

Отлично трудятся столяры В. Ф. Кобец и А. М.
Исяко. Они ежедневно выполняют сменные задания 
на 120— ISO процентов при отличном качестве.

Н. СОКЛАКОВ, 
бригадир столяров.

С о р е в н  у ю т е  54 р  ы  б а к и
Ш есть бригад рыбо- 

колхоза «15 лет Октяб
ря» успешно выполнили 
план второго квартала по 
добыче живого серебра 
голубых полей — рыбы. 
Это бригады коммуни
стов М. П. Авилова и 
П. К. Муханько, И. М. 
Кленкина, П. М. Горягн- 
на, А. А. Неделько и 
В. И. Лозового.

Три бригады выполни
ли не только кварталь
ный, но и полугодовой 
план по добыче рыбы. 
Опытные бриг а д и р ы
В. И. Лозовой, П. М. Го. 
рягин и А, А. Неделько 

не первый раз со своим 1

коллективом выходят по
бедителями в социали
стическом соревновании. 
Не изменили они хоро
шей традиции и на этот 
раз.

Бригйда В. И. Лозового 
полугодовой план выпол
нила на 133 процента, 
добыв 734 центнера ры 
бы. Хорошо работали ры 
баки В. Г. Боярков, Н. П. 
Потапов, В. А. Таран.

На 114 и 107 процен
тов выполнили полугодо
вой план лова рыбы 
бригады А. А. Неделько 
и П. М. Горягина. Ими 
отправлено на рыбозавод 
более 1200 центнеров

рыбы. Самоотверженно 
работали в весеннюю пу
тину рыбодобы т ч и к и
С. Н. Клюйков, И. А. 
Агафонов, Е. А. Моисё- 
енко, П. В. Нагибин и 
другие. Всего труженики 
рыбоколхоза выловили и 
отправили на переработ
ку за первое полугодие 
5486 центнеров рыбы. 
Еще около 3000 центне
ров рыбы будет отловле
но в прудах колхоза.

Партбюро, местком и 
правление рыбоколхоза 
подвели итоги соревно
вания, согласно которым 
денежные премии е  300 
и 200  ’рублей вручены

бригадам А. А. Недель
ко и В. И. Лозового.

В настоящее время ры 
баки готовятся к жар- 
ковской путине. Ведется 
ремонт судов, сетей и 
другого инвентаря. Брига 
ды дополнительно осна
щаются мелкоячеистыми 
сетями. Приобретены два 
катера. Один из них бу
дет оборудован для куль
турно-бытового обслужи
вания рыбаков в море.

И. ЖАРКИЙ.

Ленинец



Л е т о -п о р а  
отдыха
Лето в разгаре. О 

том, как отдыхают в 
летние дни труженики 
опытно-эксперименталь
ного завода, рассказы
вает наш внештатный 
корреспондент П. И. Ду- 
рицкий.

% БОЛЕЕ двадцати 
рабочих участка ре
ставрации деталей трак 
торного цеха неделю 
назад совершили поезд
ку в Волгоград, посети
ли места боевой славы- 
В городе-герое побыва
ли передовики произ
водства—токари И, Зи- 
ненко, А. Воронин, 
Т- Осокина, слесарь
A. Сидякин и другие.

ф МНОГИЕ работни
ки завода организован
но выезжали на Дон- 
Они соревновались по 
рыбной ловле, загора
ли, купались.

•  К УСЛУГАМ при
езжающих на завод
скую базу отдыха — 
восемь домиков, где 
имеется все необходи
мое. Есть рыболовные 
снасти, весельные лод
ки. спортивный инвен
тарь-

— Со дня открытия 
сезона на нашей базе 
отдохнуло более 300 ра
бочих и служащих за
вода, — говорит пред
седатель з а в к о м а
B. Ф. Февралев. — Де
лаем все для того, 
чтобы люди были до
вольны-

in m u tS

В  П Е Р В Ы Й  Д Е Н Ь
10 часов утра. Площадь Побе

ды. Здесь 14 июля состоялась от
крытие Всероссийских соревно
ваний по гокарту.

Под звуки спортивного марша 
на площадь выходит колонна 
спортсменов и выстраивается у 
обелиска. Их приветствуют на 
донской земле и желают успехов 
в соревновании второй секретарь 
горкома партии И. П. Крахмаль
ный, директор Ростовской стан
ции юных техников А. И. Файп- 
берг, инспектор гороно А. С. З а 
ставная, первый секретарь ГК 
ВЛКСМ Геннадий Персидский. ■

Р аздается команда главного 
судьи соревнований В. Я. Киселе
ва:

— Флаг Всероссийских сорев
нований поднять!

Это почетное право предостав
лено картингистам из Курска и' 
Грозного ■— победителям прошло
годних соревнований.

И вот старт. Первыми открыли 
соревнования спортсмены млад
шей группы. После упорных го
нок, требующих выносливости и 
воли, победили И. Биленко из Маг
нитогорска— первое место, В. Ка
лачев из- Курска второе место

и Н. Каников из Тюменской об
ласти — третье место.

Соревновались в первый день 
и спортсмены средней группы. 
Владимир Иванченко из Курска 
обогнал своих товарищей и вы- 
шрл на первое место.

По итогам первого дня сорев
нований первое место — у картин
гистов Курской области, второе — 
у челябинцев, на третьем м есте— 
сборная Новосибирска.

Ю ИСАКОВА,
А. БУРДЮГОВ.

НА СНИМКЕ: флаг Всероссий
ских соревнований поднять! (сле
ва), картингисты перед финишем
(внизу).
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Л А Г Е Р Ь  ОТКРЫТ
Состоялось открытие 

Цимлянского лнтернацпо- 
нального студенческого 
лагеря. Председатель Цим
лянского горсовета Г. Д- 
Рябышев тепло приветст
вовал иностранных студен
тов на цимлянской земле, 
коротко рассказал об исто
рии города, о перспекти
вах его развития и поже
лал гостям приятного п 
здорового отдыха. В от
ветном слове президент 
интернационального сове
та лагеря Фадель Шаеф 
от имени иностранных 
студентов сердечно побла
годарил за радушный при
ем и добрые пожелания.

За лето в лагере ‘ отдох
нут около двухсот ино
странных студентов, обуча

ющнхея в учебных заведе
ниях нашей страны- Они 
представляют два десятка 
стран Азин, Африки и 
Латинской Америки.

Студенты охотно по
могают хозяйствам района 
в приведении полевых ра
бот, выступают с концер
тами, совершают эк
скурсии но городам Цим- 
лянску и Волгодонску. В 
плане работы лагеря так
же вечера дружбы с со
ветской молодежь?), семи
нары по различным во
просам, беседы за круг
лым столом-

Кстати, Цнмляпскии ин
тернациональный студен
ческий лагерь отмечает в 
нынешнем сезоне свой 
трехлетпий юбилей.

Б- КОСТИН.

Д 'а .р у ю ы д .а .я  с в е т
Привезли больного. В Отечественную 

войну он был ранен и потерял глаз. Но 
болезнь после ранения прогрессировала. 
И. Д. Осецкий. полностью ослеп.

—  Нужна операция.,— осмотрев боль
ного, сделала вывод Л. В. Саблина. —  
Правда, она связана с риском, но иного 
выхода нет. «

...Операционная. Над столом склонилась 
женщина в белом халате. Идет борьба за 
право видеть мир. Руки хирурга уверенно 
делают свое дело. В тишине раздается 
спокойный голос: «Вы будете видеть!»...

...И вот мы встретились с Людмилой 
Васильевной.

С первого взгляда совсем неприметная 
женщина, такая, как все. Серые глаза 
смотрят ласково из-под устало опущенных 
век, на губах милая, чуть строгая улыб
ка. I I  в то же время она человек необык
новенный. Скольким людям вернула зре

ние, веру в жизнь, в счастье.
•— Я со школьных лет мечтала стать 

врачом, —  говорит Саблина.
В комнату, где мы беседуем, вдруг 

вбегает медсестра и торопливым полуше
потом говорит: «Людмила Васильевна, до
ставили девочку с. ожогом!». Извинив
шись, Саблина уходит. Стремлением по
мочь человеку заполнена ее жизнь.

С 1962 года работает хирургом Людми
ла Васильевна Саблина. Сделано более 
480 операций, из них в 270 случаях — 
удаление катаракты. Все 270 человек 
прозрели.

II вот один из них — И. Д. Осецкий— 
в редакции. Пришел поделиться своей ра
достью —  он видит, и передать слова бла
годарности Саблиной.

Н. ШЕЛИМ0ВА, 
наш внешт. корр.

ГОРОДКИ

На площадках городско
го парка *Юность» состоя
лась встреча по городкам 
между командами комби
ната строительных мате
риалов № 5 и опытно-экс
периментального завода. 

Победили спортсмены опыт 
но-экспериментального за
вода со счетом 2:0.

А. СНЛИЧЕВ, 
инструктор 110 спорту 

КСМ-5.
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В гостях 
у речников
Два-трц раза в год в го

род Волгодонск на тепло
ходе «Прогресс» прибыва
ет с концертом молодеж
ный ансамбль «Сказка», 
который обслуживает реч
ников баскомфлота (Азов
ское морское и Волгодон
ское речное пароходства).

Недавно ансамбль «Сказ 
ка» дал свой концерт в 
порту Волгодонск. В про
грамме — эстрадные и 
русские народные песни, 
задорные молод е ж и ы е 
пляски-

В этот же вечер тепло
ход «Прогресс» взял курс 
на Калач.

К  ПРАЗД НИКУ ЦВЕТОВ
В В олгодон ске  уж е  

стало  тр а д и ц и е й  —  е ж е
год но  п р о во д и ть  пр азд 
н и к  цветов, в котором  
п р и н и м а ю т  у ч а с ти е  пред 
п р и я ти я , о р га н и з а ц и и  го 
рода, а т а к ж е  ц ветоводы - 
л ю б и те л и . В этом  год у  
вы ста в ка  б уде т р а сш и р е 
на: на ней, кром е цветов, 
б у д у т  пред ста влены  ово- 
щ и  и ф р у к т ы . П рово д ит
ся она  14— 15 а в гу с т а  во

Д ворце к у л ь т у р ы  «Ок
тяб рь» .

На в ы ста в ке  вы  по зна
ко м и те сь  с  у го л ко м  ж и 

вой п р ир о д ы  на ш ей  Ро
д и н ы  и д о н с к о го  кр а я , 
ко м п о зиц и ям и  на м отивы  
н а р о д н ы х  ск а з о к , у в и д и 
те п р а зд н и ч н ы е  б у к е ты  
и т а к  далее.

М о ж но  то л ь к о  п р и в е т 
с тв о в а ть  пр едлож е ни е 
л е н и н гр а д с к и х  ц вето во
дов о том , что б ы  на в ы 

с т а в к а х  п р ед ста вить  тем у 
« Б уке т  моей Р одины ».

П оня тие  « Р у с с к и й  б у 
кет» —  о ч е н ь  ш и р о ко е , 
здесь нет единого  р е ц е п
та. Б уке т , д о сто й н ы й  на 
зы ва ться  р у с с к и м , м ож ет 
б ы ть  б ольш им , я р к и м , 
то р ж е с тв е н н ы м ; но мо
ж е т  б ы ть  и то н к и м , «про 
зр а чн ы м » , п о эти ч н ы м . 
П оэтом у в за ви си м о сти  
от  н а знач ени я  б у к е т  ком 
п л е ктуе тся  из ц ветов д и 
кой  и к у л ь т у р н о й  ф лоры .

Ш та б  ко н с у л ь та ц и и  вы

с та в к и  н а хо д ится  в ком 
б ин ате  к о м м ун а л ь н ы х  
п р е д п р и я ти й .

П обедители б у д у т  на
гр а ж д е н ы  грам отам и  и 
по да ркам и .

Д орогие  вол го до нц ы , 
пр осим  вас п р и н я т ь  у ч а 
стие  в горо дско й  вы ста в 
ке  цвето в , овощ ей и 
ф р укто в .

А. ЛУКЬЯНОВА, 
отв. секретарь  

президиума общества 
охраны природы.

UlUIHIIIIIIHllllllllllllllilllUIIIIUiliillllUllllinilllllll»,

Поет наш земляк 
Владимир Городничий

Лето. Горячая пора га
стролей. Радостным со
бытием для волгодонцев 
был приезд в наш город 
дипломанта международ
ного конкурса артистов 
эстрады, солиста Ленин
градской государствен
ной областной филармо
нии Владимира Городни
чего. Вместе с ним при
был эстрадный ансамбль 
«Мелодия».

В. Городничий — один 
из тех эстрадных певцов, 
которых, услышав раз, 
хочется слышать еще и 
еще. Он — обладатель 
сильного баритона, прият 
ного тембра с большим 
диапазоном. Он не про
сто поет, он живет в каж  
дой песне: и голосом, и 
мимикой, и движением 
и, самое главное, — ве . 
ликолепным актерским 
темпераментом. В каж 
дой песне он рисует кар
тину интонацией или ж е
стом.

Так, в «Колыбельной», 
например, разговаривая 
с сыном и уклады вая его 
спать, он заставляет зри 
теля видеть это. М астер
ски владея голосом, в 
песне «М ексика» он д а
ет необъятное раздолье

народной мелодии. И жи. 
во представляешь, как 
он мчится на коне в ши
рокополой шляпе мекси
канца.

Популярные современ
ные песни «Казачок» и 
«Калинка» в его исполне
нии и в прекрасном с<~ 
провождении ннструме.^ 
тального ансамбля искрят 
ся таким подъемом и за
дором, что невольно за 
раж аю т весельем весь 
зал: он начинает прихло
пывать в такт песни. З а 
кончив концерт и п п щ а -  
ясь со зрителями, 2Т Го
родничий сказал, что он 
тронут горячим приемом 
волгодонцев и что ему бы
ло особенно приятно вы 
ступить в Волгодонске, 
потому что когда-то он 
здесь жил и учился в 
средней школе №  1.

Идет лето, пора гастро
лей. Ж ители города хо
тят, чтобы к нам в Волго
донск почаще «загляды- 
ло» искусство. Сейчас в 
Ростове, например, так 
близко от нас Николай 
Сличенко.

Ф. АНТАСЕВИЧ, 
член лнтобъединення.

За редактора 
К. ЗЕЛЕНСКИЙ.

НАШ  АДРЕС: Волгодонск, улица Волгодон
ская, 20, редакция газепл «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 26-31; зам, редакто
ра, ответственного секретаря, отделов промышлен

ности и писем — 24-24,

Газета выходя* во вторняи, 
*Р «Д У . ш п и ц у  1  ^ еувр оту .
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Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/
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